

Verdor y lozanía, esperanza del hoy.



## Más de un reto a la vez

No sólo Europa, la propia región es el reto a que nos enfrentamos, y desde su primer año de existencia el Gobierno Autónomo mostró su interés en el tema agrario, fundamental para Castilla-La Mancha. Concentraciones parcelarias, indispensables para el aprovechamiento de medios y recursos; ampliación de las zonas de regadío; preocupación por los particulares sistemas agrícolas de montaña; denominaciones de origen y otra serie de medidas puestas en marcha a través de la Junta de Comunidades, en colaboración con el Gobierno Central, están luchando y dando pasos llamativos para cambiar a positivo el signo agrícola de una Comunidad Autónoma hasta entonces muy desfavorecida. La integración en la Comunidad Europea va a suponer adecuar y equiparar métodos y sistemas para lo que Castilla-La Mancha se está preparando.